



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Meldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Polizeimeldungen von Dienstag:

Hettstedt/ Einbruch in Keller

In der Nacht zum Montag drangen Unbekannte in mehrere Keller eines Mehrfamilienhauses in der Puschkinstraße ein und entwendeten u.a. Lebensmittel und einen E-Scooter.

Sangerhausen/ Sachbeschädigung an PKW

Am gestrigen Nachmittag beschädigten Unbekannte in der Straße Glück-Auf mindestens sechs parkende Autos. Augenscheinlich nahmen die Täter Schleifpapier und beschädigten den Lack der Fahrzeuge. Der Sachschaden liegt derzeit bei ca. 2.000 Euro.

Eisleben/ Lindenallee/ 26.11.2024, 09:10 Uhr

Der 57-jährige Fahrer eines E-Scooters erfasste am Vormittag ein Kind auf dem Fußweg, das gerade mit weiteren Kindern aus einem Bus ausgestiegen war. Das 7-jährige Kind verletzte sich leicht am Kopf und wurde zur medizinischen Versorgung in eine Klinik verbracht.

Kelbra/ Kreisstraße 2311/ 26.11.2024, 11:05 Uhr

Auf der Fahrbahn aus Richtung Steinthaleben kommend stürzte ein Radfahrer mit seinem Rad und verletzte sich. Ersthelfer

kümmerten sich um den Mann und informierten die Rettungskräfte. Der Radler kam mit Verletzungen in eine Klinik. Weitere Unfallbeteiligte gibt es nicht.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de